
Unser erste gemeinsame Spielrunde als SKV Waldkirch ist gespielt Zeit für einen Rückblick. 

Bericht zur Spielrunde der Herren 22/23 

Unsere 1. Herrenmannschaft erreichte mit 3376 gespielten Kegel, 81 Mannschaftspunkten sowie 
23:13 Tabellenpunkte den 4ten Tabellenplatz. Hier war mit Sicherheit noch eine bessere Platzierung 
möglich, doch wurde für die letzten zwei Spieltage die 2. Mannschaft verstärkt um den 

zwischenzeitlich drohenten Abstieg zu vermeiden, was auch gelungen ist. Den auch die 2 
Herrenmannschaft mit hat 3279 Kegel, 74 Mannschaftspunkten und 17:19 Tabellenpunkten den 4ten 

Tabellenplatz in der Landesliga A erreicht. Leider nicht so erfreulich verlief die Spielrunde für unser 
3te Herrenmannschaft den mit gespielten 3202 gespielten Kegel 49 Mannschaftspunkten und 6:30 
Tabellenpunkten, konnte nur Platz 10 in der Landesliga B erreicht werden. Was den Abstieg in die 
Bezirksliga bedeutete. Die Mixmannschaft konnte die Doppelspielrunde mit 3022 Kegel, 68 
Mannschaftspunkten und 18:14 Tabellenpunkten auf Platz 2 beenden, Herzlichen Glückwunsch. Auf 

die ganzen gespielten Bestleistungen brauche ich glaube nicht eingehen, da Andi eine so Tolle und vor 
allen in so kurzer Zeit teilweise noch am selben Tag die Schnittliste erstellt, konnten alle alles immer 

genau verfolgen. Hierfür vielen Dank und einen großen Applaus. Da ich nun bereits beim bedanken 
angekommen bin möchte ich mich auch beim Sportausschussteam für die Leistungen der 

Abgelaufenen Saison bedanken. Besonderen Dank möchte ich noch den beiden Damen Corinna und 

Tanja aussprechen die uns doch manchmal etwas nennen wir's mal Impulsiveren Herrn doch immer 

mal wieder den Wind aus den Segel genommen haben. Ich denke im großen und ganzen ist das erste 

gemeinsame Jahr doch recht ordentlich abgelaufen, das es nicht ganz ohne Schwierigkeiten geht ist 

denke ich doch ganz normal, es mussten sich ja drei Clubs neuen Herausforderungen stellen. Für die 

neue Runde würde ich mir wünschen das sich jeder etwas mehr am Bahndienst beteiligt und die 

Unterstützung noch besser wird, schließlich wolen wir doch alle den Sportlichen Erfolg noch weiter 

steigern. Wenn uns das gelingt bin ich mir sicher dass ich in meinem nächsten Bericht nach der Saison 

23/24 den ein oder andern Aufstieg verkünden dart. 

Mfg 

Andreas Heilbock 
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